

Nous,

LES

BANNI·E·S



## L'association La Cimade présente **Ses podcasts qui donnent la parole aux invisibles**

Nous sommes venue's en France pour fuir notre pays. Nous sommes venue's en France pour retrouver notre famille.

Ou simplement pour tenter de vivre mieux.

Aujourd'hui, nous sommes rejeté'e's d'un pays où se trouvent nos proches, traqué'e's, interdit'e's de travailler, exclu'e's des droits sociaux.

Obligé'e's de quitter le territoire et interdit'e's d'y revenir, nous sommes banni'e's de l'ensemble de la société française.

Mais aujourd'hui, nous, les invisibles, avons décidé de prendre la parole et de vous partager nos histoires de vie, entre espoirs et désespoir.





Scannez pour écouter  
les épisodes !

"On ne peut pas vivre"

"C'est comme si tu n'existes pas, tu  
es là et tu n'existes pas "

"A tout moment, si je me fais contrôler,  
je peux me retrouver dans mon pays"

"L'IRTF, c'est un mur. C'est un mur  
qu'on ne peut pas bouger"

"Ma vie elle est ici, c'est ici mon pays"

"On te fait comprendre que tu n'es  
pas d'ici"



*Si vous souhaitez en savoir davantage, n'hésitez pas à consulter régulièrement les actualités de La Cimade sur [www.lacimade.org](http://www.lacimade.org)  
Si vous souhaitez vous mobiliser, rendez-vous dans la rue le 18 décembre pour la journée internationale des personnes migrantes*